



■ COLECCION DE DIEZ TITULOS EN TAMAÑO BOLSILLO

Lea las mejores novelas de Isabel Allende junto a La Tercera

Los libros tienen un valor de \$2,490 (+ el diario) y pertenecen a la colección Biblioteca de Autor que anteriormente ha publicado a autores de reconocido prestigio como Paulo Coelho, Marcela Serrano y Hernán Rivera Letelier.

Una atractiva colección de las mejores obras de Isabel Allende podrán formar los lectores de La Tercera. Se trata de una excelente oportunidad para todos los admiradores de la escritora que suman millones alrededor del mundo, pues su obra ha sido traducida a más de 25 idiomas y hoy es la novelista latinoamericana más leída en el mundo. Gracias a un acuerdo con su agente literario, los libros se venden a muy bajo precio junto al diario, de modo que puedan llegar a la mayor cantidad de público.

La exitosa novelista chilena es periodista de profesión y nació en 1942 en Lima, Perú, donde su padre se encontraba destinado como diplomático. Asistió a diversos colegios privados y viajó por varios países antes de volver a Chile para concluir sus estudios y trabajar en la Organización para la Agricultura y la Alimentación (FAO). Más tarde escribió artículos sobre temas muy polémicos para la época en la recién formada revista Paula, donde comenzó también a publicar la columna Civilice a su Tríglodita, que años más tarde siguió publicando en Vene-



zuela, el país que la acogió desde 1975, cuando ella decidió exiliarse después del golpe militar ocurrido en Chile.

En opinión de la escritora, los trece años vividos en ese país fueron los más importantes de su vida,

puesto que la iniciaron en la escritura. En el exilio escribió su primera novela, "La Casa de los Espíritus" (1982), una crónica familiar ambientada en el torbellino de cambios políticos y económicos ocurridos en Chile y Latinoamérica. La novela

tuvo excelente acogida entre el público y la crítica insistió en relacionarla con el realismo mágico, una técnica literaria que mezcla lo real con lo sobrenatural y cuyo principal exponente es el novelista colombiano y Premio Nobel de Literatura Gabriel

García Márquez.

La escritora se casó en 1962 con Miguel Frías y tuvo dos hijos: Paula y Nicolás. La primera falleció en 1992 después de un año de agonía. En 1994 se publicó el libro "Paula", en la que Allende describe la terrible

enfermedad que terminó con la vida de su hija.

Actualmente reside en San Francisco, Estados Unidos, y está casada desde 1988 con el norteamericano Willie Gordon, en cuya vida está basado el libro "El Plan Infinito".

Títulos de esta colección



Lea las mejores novelas de Isabel Allende junto a La Tercera [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lea las mejores novelas de Isabel Allende junto a La Tercera [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)